

大島新校舎で

副校長 井上 学

待ちに待った大島新校舎での生活がスタートして早くも一ヶ月がたちました。新しいピカピカの校舎と新しい活動に、児童・生徒の皆さんはすっかり慣れることができたようです。屋上のプールでは、子供達の楽しそうな歓声とともに秋の日差しを受けてきらきら光る水しぶきがたくさんあがっていました。少し冷たい風が吹いてもまったく関係ない元気な子供達でした。冷房がきいた広い体育室でも子供たちは元気いっばいに走りまわったり、新しく導入したばかりの教材を使って新しい動きにチャレンジしたりする姿がたくさん見られました。そして、静かで落ち着いた環境になった教室では、自分の課題にしっかりと集中して取り組んでいる様子も見ることができています。

9月29日に第1回学校運営連絡協議会を開催しました。この協議会は、本校の教育活動が保護者や地域住民に理解され、かつ、本校の学校運営に保護者や地域社会の方々の意向が反映され、地域に根ざしてより発展していくための支援組織とするために設置されています。授業を参観していただき、「教育環境は格段に良くなり、子供たちは落ち着いて過ごせている。」「先生方もやりたいと思っている活動ができています。」「施設に余裕があり、充実している。教育の中身もこれからさらに充実させて欲しい。」「充実した施設が保護者や地域の要望に応えていくことで学校の魅力が増えていくのではないか。」等々、本校の現状に対する評価と今後への期待をいただきました。委員の皆様からの御意見をしっかりと受け止め、より魅力のある学校となるよう努力していきたいと考えています。

《学校運営連絡協議会外部委員》

東京学芸大学 教授	橋本 創一 氏
弁護士	三坂 彰彦 氏
手をつなぐ親の会 副会長	新田 静子 氏
大島中央町会 会長	鈴木 圭二 氏
塩浜 CoCo 園長	光真坊 浩史氏
区立第四大島小学校 校長	柴野 晃一郎氏
元特別支援学校 校長	若杉 哲文 氏
大島子供家庭支援センター長	篠原 喜美 氏
本校 PTA 設立準備委員会代表	中原 光代 氏

『はじめましての会』

主幹教諭 景山 陽子

大島校舎では大塚ろう学校城東分教室と校舎を共有しています。そこで、まずは教員同士がしっかりと連携するために、8月下旬にお互いを知り合うとともに児童・生徒の指導に関する学習会を行いました。手話ソングも分教室の先生達とともに歌いました。

両校の児童・生徒達は、9月1日の始業式終了後、体育室に全員が集まり『はじめましての会』を行いました。川口校長、分教室の品川副校長から手話を交えたお話を聞いた後、分教室の幼稚部・小学部の挨拶、本校の中学部3年代表生徒の手話を交えた挨拶、本校小学部6年の手作り横断幕でのメッセージがみんなに伝えられました。

最後に分教室の小学部の児童が壇上にあがり、みんなで練習した手話ソング『友達になるために♪』を共に歌い心が一つになりました。「♪ともだちになるために・・・人は出合うんだよ。どこのどんな人ともきつとわかりあえるさ・・・♪」という歌詞どおり、毎朝の挨拶や配膳の手伝いなど、様々な場面で子供達同士の出会いを感じます。

